
北小だより
※ホームページ公開中です。 http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/

※右上のＱＲコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

待ちに待った夏休み！
いよいよ明日から、子供たちが楽しみにしていた夏休みが始まり

ます。長期の休みになりますので、子供たちにとっては、普段でき

ないことに挑戦したり集中して興味のあることに取り組んだりする

には、絶好の機会になると思います。

子供たちが充実した日々を過ごせるように、ご家庭でも生活のル

ールや学習の計画等を一緒に確認していただければと思います。

また、「水難事故の防止」や「不審者に近づかない」等、安全面で

注意することを指導しましたが、ご家庭でもお話していただければ

助かります。どうぞよろしくお願いします。

夏 休 み 前 集 会 か ら
夏休み前集会を行い、子供たちに次の３つの話をしました。

①安全に気を付けて生活しましょう。
交通事故や水の事故に注意しましょう。知らない人に声をかけられてもついていかないよ

うにしましょう。また、新型コロナウイルス感染症への対策も、忘れずにしましょう。

②あいさつをしましょう。
あいさつが、とても上手になりました。夏休み中も、お家の人や知り合いの人に元気にあ

いさつをするようにしましょう。

③たくさんの本を読みましょう。
自分の好きな本を、たくさん読んでみましょう。今までに読んだことのない本にも挑戦し

てみましょう。

夏休み明けの８月２９日（月）に、たくましく成長した子供たちと会えるのを楽しみにし

ています。安全に留意して、楽しい夏休みにしてください。

２１日（木）から、個人懇談を実施します。お子様の健全で望ましい成長のため、４

月からの学校での頑張りや学習の様子、お子様の成長ぶりをお伝えしたいと思います。

また、お子様のご家庭での様子等をお聞きしたいと思います。

短い時間ではありますが、有意義な懇談となるようにしたいと

思っています。

【期間】 ７月２１日（木）～７月２７日（水）

【場所】 各教室

詳しい日程については、担任から配付しました予定表でご確認

ください。どうぞよろしくお願いいたします。
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第２回「学校運営協議会」が開催されました

夏休み中も、感染対策の継続をお願いします！
夏休みに入りますが、新型コロナウイルス感染症に対する基本的な感染対策につい

ては、ご家庭でも継続していただくようお願いします。手洗いの徹底や必要な場面での

マスクの着用、三密の回避、換気等の感染防止対策に取り組んでいただくようお願いし

ます。また、体調不良が見られる場合には、自宅で休養したり医療機関を受診したりす

るようにお願いいたします。

ご協力、ありがとうございました
アルミ缶回収を行いました。偶数学年と奇数学

年に分けて、６月１６日、６月３０日そして７月

１４日に回収作業を行いました。

ご家庭で、たくさんのアルミ缶を集めていただ

いたので、たくさんのアルミ缶が集まりました。

本当にありがとうございました。

今後、下記の日程及び学年で、回収を行います

のでご協力をお願いします。

【２，４，６年】 → ９月１５日

【１，３，５年】 → ９月１日と９月２９日

お知らせとお願い
明日から、夏休みが始まります。夏休み中、緊急で連絡したいことが生じた場合には

学校まで電話連絡をお願いします。

※ただし、平日の８時から１６時３５分までとさせていただきます。

※本校の電話番号 ０２８５－５６－２４３１

※なお、８月１５日（月）と１６日（火）は、町内一斉の学校閉庁日になりますので

終日職員はおりません。

以上になりますが、よろしくお願いいたします。

７月８日（金）に、今年度２回目の学校運営協議会が開催されました。

今回は、まず業間の時間や授業中の児童の様子を見ていただきました。業間の時間に

は、校庭で元気に遊んでいる様子を見ていただき、「暑くても、元気に遊んでいますね。」

等の感想をいただきました。

また、授業では、各学級に入っていただきました。楽しく水泳学習に取り組んでいる

様子や算数の授業で、問題練習にがんばっている様子、タブレットを使っている児童の

様子等を見ていただきました。参観後に、「タブレットを使いこなしていて、すごいです

ね。」「とても勉強になりました。」等の感想をいただきました。

その後、情報交換を行いました。学校の人権教育の取組や、暑さ対策等について、説

明をさせていただきました。また、学校からは、賛同会費や夏休み中の児童指導へのお

願いについて、お話をさせていただきました。

委員の皆様から、多くの意見を出していただき、とても有意義な時間になりました。


